
 

 

Weekly Report  
 ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

第 2105 例会 

     2022 年 9 月 5 日(月) 第 7 回       

●司  会 ＳＡＡ 照井 通夫 君 

●点  鐘 会長   山内 佳紀 君 

●斉 唱   「君が代」「四つのテスト」 

 ●例会行事 会員卓話  

        田中 秀典 君 

 「ビルメンあるある」 

 ●ゲスト   米山奨学生 

シタウラ ビビタ さん 

         

   会長挨拶           

名古屋空港ロータリークラブ会長 山内 佳紀 君 

 

 
皆さんこんにちは。 

地区より、青森県大雨災害義援金の要請が来ております。 

今日から受付に設置しておりますが、ご協力頂ける方は

今回と次回の例会の時にでもよろしくお願いいたします。

また、今日はビジターに米山奨学生のシタウラビビタさん

がいらしております。 

さて、私ごとですが、今月の１３日が誕生日で、今年で

古希を迎えます。 

もう７０年もたったのかという感じですが、とりあえず

健康で迎えられたことに感謝しています。今日は健康につ

いて少しお話させてください。 

70 にもなりますといろんなところにガタが来ているわ

けですが、普段は定期的に近くの病院で主に内科の診察を

受け、ここ数年、高血圧の薬を処方してもらっています。 

これ以外には眼科、皮膚科、歯科、肩・腰が痛くなって

整形外科などに通っておりますが、眼については以前、眼

が真っ赤に充血することが時々ありまして、特に目が痛い

とかはありませんが、見た目が悪いので、人からはどうし

たのその目？と聞かれますし、厄介に思っていましたが、

眼医者の先生がビタミンCとコラーゲンを取った方がいい

と言われ、それ以来、その機能のあるサプリメントを飲み

続けていますが、真っ赤に充血することはなくなりました。

また、眼に関しては最近、新聞や本を読むとき、焦点が合

わないのか、大変読みづらくなってきました。 

１年ほど前に視力に合わせて眼鏡を作ったのですが、や

はりきちんと合っていなかったのか読みづらくなっていま

す。インターネットで検索しますとルテインという要素を

含むサプリメントがコントラスト感度を正常に保ち、視覚

機能を維持するということが載っていましたので、どのく

らい効果があるかわかりませんが、そのサプリメントを飲

んでいます。 

皮膚科は水虫が完治せず、長年通っています。特にかゆ

いとかはありませんが、足爪がきれいにならないので通っ

ています。最近飲み薬を勧められ、飲んでみてはいますが、 

一日１錠、２週間で５千円ほどしますので、短期間で完

治すればいいですが、高額な薬に考えてしまいます。さて

最近は薬局へ行きますと健康補助食品・サプリメントのコ

ーナーが結構なスペースであります。新聞やテレビでもい

ろんな広告をしていますが、その中に「おなかの脂肪を減

らすサプリメント」というものを、各社出しております。

以前からお腹が出てきて、ズボンが下がってきてしまうの

で、今はサスペンダーを使っておりますが、そういうこと

もあって、あるサプリメントを飲んでいます。最初に言わ

れるのが「まずは３か月飲んでみてください。効果があら

われます」というキャッチフレーズです。３か月以上飲ん

でいますが、なかなかその効果はありません。 



アルコールや食生活の改善もしないで、サプリメントで

脂肪を減らそうというのはあまい考えかもしれません。 

今日は私の健康に関するお話をさせていただきました。 

 

            出席報告           

●出席報告 （大野 和宏 君） 

 

●ニコニコボックス報告（菅沼 智大 君） 

 

誕生日を祝って頂いてありがとうございます。 

田中君 今日の卓話 楽しみにしています。 

よろしくお願いい致します。 

山内 佳紀 君 

田中さん 卓話楽しみにしてます。 

シタウラ ビビタさん ようこそ例会へ 

 

入谷 宏典 君 

今日も元気で感謝です。 

山田 幹雄 君 

 

秋の家族会、よろしくお願いします。 

内海 辰巳 君 

今日も元気で。 

プリヤンタ 君 

田中さん 卓話がんばって下さい。 

川口 直也 君 

結婚記念日を祝って頂いて。 

田中ちゃん 卓話頑張ってね。 

北園 守生 君 

田中秀典君 卓話を楽しみにしています。 

田邊 雅彦 君 

田中秀典君の卓話楽しみにしています。 

 

稲吉 將秀 君 

本日 卓話させて頂きます。 

田中 秀典 君 

田中さん 卓話を楽しみにしております。 

菅沼 智大 君 

田中会員 卓話楽しみです。 

鈴木 恵一 君 

田中秀典君の卓話を楽しみにしてます。 

串田 正克 君 

田中君 本日の卓話楽しみにしています。 

ガンバッて下さい。 

稲熊 正徳 君 

田中君の卓話を楽しみにしています。 

金井 和治 君 

田中さんの卓話楽しみにしてます。 

伊東 由之 君 

田中君 卓話楽しみにしています。 

安江 寛二 君 

アテンダンスを祝っていただいて。 

栗田 和典 君 

アテンダンス表彰ありがとうございます。 

真城 壮司 君 

 

 

 
 

 

伊勢村さんご家族より、お心遣いを頂きました 

                  

 
 

 

田中 秀典 君 

「ビルメンあるある」 

 

 
 

ビルメンテナンス業の作業従事者が現場で体験した 

心霊現象についてお話頂きました。 

 

             

会員数 47 出席率 86.36 ％
出席義務者 22 出席義務者 6
出席免除者 16 出席免除者 3
出席合計 38 欠席合計 9

本日の例会

出
席
者

欠
席
者

高山　光雄 君 石川　良治 君 阿萬　裕子 君
伊藤　康司 君 照井　通夫 君 太田　哲郎 君
山北　秀和 君 大野　和宏 君 波多野　真 君
武田　英昭 君 三治　明 君 原田　好展 君
市川　孝 君 松井　ゆか 君 安川　正勝 君

本日の協力 35 名 117,000  円
本年度の協力累計 380,000  円



 
アテンダンス表彰 20 年 栗田和典 和典 君 

 
アテンダンス表彰 7 年 真城 壮司 君 

 
8 月のニコ最高協力者賞 川口 直也君 田中 秀典 君 

 

 
結婚記念日 北園 守生 君 

 

 

 
米山奨学生 シタウラビビタさんと安川カウンセラー 

 

9 月 6 日(火) 豊山町社会教育センターにて、スポットク

ーラーの贈呈式が行われました。豊山町体育館を利用され

る地域住民の皆さま方にご利用いただきます！ 

 



 
 

 

第 3 回理事役員会議事録 

日時：２０２２年９月５日（月）１１：３０～ 

場所：名古屋マリオットアソシアホテル・１７Ｆ「楠」 

進行：入谷幹事 

 

山内会長挨拶  

今月、9 月のロータリーの月間テーマはロータリーの重点

分野のひとつである「基本教育と識字率の向上」です。マ

イロータリーから同記事をアクセスしますと以下の事が掲

げられています。「学校へのアクセスが常に世界的な課題

となっており、新型コロナウィルスの流行により、全生徒

の約 90％、すなわち約 16 億人が、学校での対面式授業

が受けられなくなりました。遠隔地に住む多くの生徒は、

リモート教育を受ける機会が得られず、更に不利な状況に

置かれることになりました」と云う記事がありました。今

日は月間テーマに関する話題をご紹介しました。 

 

【議題】 

【報告事項】  

① ９・１０月例会行事について                   

金井副会長より資料に基づき説明 

② ロータリー財団月間卓話訪問について 

山内会長より資料に基づき説明 

③ 退職金支給（事務局員 西村 瞳さん）について 

山内会長より説明 

④ 臨時職員（元事務局員 田村 和代さん）採用について 

山内会長より説明 

【審議事項】  

① 大河 裕之 君 入会の件 

入谷幹事より資料に基づき説明 全員賛成にて承認 

② 栗田 和典 会員の出席免除願い承認の件 

入谷幹事より資料に基づき説明 全員賛成にて承認 

【協議事項】 

  11 月 19 日（土）秋の家族会（松本）11 月 18 日

（金）松本空港 RC３５周年記念式典（合同例会） 

  内海 辰巳 親睦委員長より説明 

 日程については早々に参加不参加の確認が必要なため承

認、但し、今後のｺﾛﾅｳｨﾙｽ感染の状況を見て家族会の開催

については次回の理事役員会にて協議、審議とする。 

【依頼事項】 

① 青森県大雨災害義損金について               

入谷幹事より資料に基づき説明 本日と次回例会で義損金

を集めてその分だけを送る。 

② 第二回クラブ強化戦略委員会開催について  ９/５      

入谷幹事より説明 ９/５例会後開催します。 

③ ２０２２－２３年度補助金事業（９/６豊山町）参加

について ９/６ 入谷幹事より説明 出席の方は豊

山町社会教育センター15 時集合でお願いします。 

④ 地区危機管理セミナー ９/８ 

ZOOM 会議：受付１４：３０～開始１５：００～１７：

００  

出席者予定者：山内会長、入谷幹事、安江寛二青少年奉仕

委員長 

⑤ クラブ公共イメージ向上委員長会議 ９/１２ 

名鉄グランドホテル １１階「柏の間」１６：００～（受

付１５：３０～） 

出席予定者：稲熊正徳 公共イメージ向上委員長 

⑥ 第１回ロータリー財団委員会全委員会於：セントレイ

クレノン錦 ９/１６ 

出席予定者：安江寛二 地区資金推進委員 

⑦ 第１回クラブ国際奉仕委員長会議  ９/２１ 

ホテルメルパルク名古屋（受付１５：３０～）  

出席者予定者：真城壮司 国際奉仕委員長 

⑧ クラブ米山記念奨学委員長会議 ９/２２ 

ホテルメルパルク名古屋（受付１５：３０～）  

出席者対象：山内会長、入谷幹事、安川カウンセラー 

⑨ ガバナー補佐訪問（第９回例会）９/２６ 

※会長幹事懇談会 １１：３０～（約４０分程度） 

名古屋マリオットアソシアホテル １７階「楠」 

出席予定者：会長、副会長、幹事、会長エレクト、次

期幹事 

※第２回クラブ協議会 

名古屋マリオットアソシアホテル １３：３０～１７階

「ルピナス」 

出席予定者：会長、副会長、幹事、会長エレクト、次期幹

事、理事、役員（委員会委員長）入会３年未満の新入会員

（任意） 

⑩ ２２－２３年度 第２回拡大委員会 ９/２８ 

ガバナー事務所会議室 １７：１５～１８：１５ 

出席予定者：中林正人 地区拡大委員 

 

【次回開催日時・場所の決定】 

  日時：２０２２年１０月３日（月）１１：３０～ 

  場所：名古屋マリオットアソシアホテル １７階「パ

イン」 

 


